



Procès-verbal de la 92e Assemblée des délégués de l'ASQS du 13 avril 2024 à l'hôtel Toggenburgerhof, Kirchberg SG

Ordre du jour

1. Accueil par le président central
2. Constitution de l'AD
3. Élection des scrutateurs
4. Communications
5. Approbation des rapports annuels
6. Présentation des comptes annuels 2023 de l'ASCA et de l'AKK
7. Rapport de la commission de vérification des comptes
8. Approbation des comptes annuels SSKV / AKK et décharge aux organes administratifs
9. Budget 2024
10. Fixation des cotisations des membres
11. Élections (point supplémentaire à l'ordre du jour)
12. Attribution du concours cantonal 2025
13. Attribution de l'Assemblée des délégués 2025/2026
14. Traitement des demandes déposées
15. Hommages
16. Divers

1. accueil par le président central

Le président central Daniel Mühlemann salue à 10 heures les membres d'honneur, les membres des commissions, les délégués et les invités présents.

C'est un grand honneur pour lui de présider l'assemblée des délégués de l'ASQS et il remercie déjà ici les camarades de la sous-fédération de Saint-Gall qui ont pris en charge l'organisation de l'assemblée des délégués de cette année.

Daniel Mühlemann présente les deux dames d'honneur Nuria et Kyana.

Daniel Mühlemann adresse un message de bienvenue particulier aux invités d'honneur de l'AD d'aujourd'hui. Il s'agit de : Reto Hollenstein, conseiller municipal de la commune de Kirchberg SG, Horst Salutt, président de la NBN et président d'honneur de l'ASQS, Jaime Iglesias, (nouveau président de l'Association suisse des joueurs de quilles libres), Jürg Soltermann (président démissionnaire de la FSQ), Felix Haymoz (USSC, responsable de la CT Quilles) et Pirmin Kunz (propriétaire de Kegelbahntechnik.ch).

Se sont excusés : Lea Müller (conseillère de la fédération Swiss Olympic Association), Jenny Waldvogel (Waldvogel Treuhand, organe de contrôle externe), Lilly Galliker (SFS Quilles, présidente), Erich Pfister (Herakles Comptabilités Sarl).

Le président central salue chaleureusement les membres d'honneur de l'ASQS suivants : Ueli Dierauer, Bernard Schwägli, Walter Jurt, Doris Abrecht, Flora Locher, Alice Eberle, Robert Heimo, Claudia Küng, Niklaus Küng.

Se sont excusés: René Steiger, Yvonne Bachmann, Charles Bachmann, Heinz Ruf, Bruno Wyss, Heidi Boss, Beat Freiburghaus, Hans Matzinger.

Les jubilaires suivants, qui sont fidèles à l'ASQS depuis 50 ans déjà, sont spécialement salués et seront honorés ultérieurement: Margot Koster (BL), Elisabeth Martinet (GR), Horst Salutt, président d'honneur de l'ASQS (GR), René Hagenbuch (ZG), Rolf Hagenbuch (ZH), Jürg Jenni (ZH), Paul Rüedi (ZH).

Se sont excusés : Kurt Münger (BS), Werner Müller (BL), Theres Decurtins (GL). Le cadeau sera envoyé à ces jubilaires avec une carte signée par tous.

Daniel Mühlemann remercie chaleureusement les membres qui sont fidèles à l'ASQS depuis 25 ans déjà et leur souhaite beaucoup de plaisir dans la pratique des quilles.

De plus, le président central est très heureux de pouvoir saluer Irene Wälchli, la compagne de notre défunt membre d'honneur Theo Ziebold, ainsi que Susanne et Peter Lipp, les propriétaires du local du club, le Linde, à Untervaz.

Se sont également excusés : Binia Giger (membre d'honneur et présidente de l'CDC), Michael Giger (président de la commission du journal), Marcel Büsser et Markus Kocsis (réviseurs de l'ASQS), ainsi que Cornelia Patzen (membre de la commission sportive).

Ensuite, un salut à notre drapeau central, aux membres du comité central, aux membres de la commission sportive, aux membres de la commission du journal, de la commission de contrôle des comptes de l'ASQS, aux représentants de l'association des seniors suisses, à tous les délégués et fonctionnaires des sous-associations, ainsi qu'à tous les invités.

Malheureusement, 2023 camarades nous ont également quittés pour toujours au cours de l'année écoulée. Le président central lit le tableau des décès et exprime aux familles, au nom de l'ASQS, ses plus sincères condoléances. En mémoire des défunts, l'assemblée se lève pour observer une minute de silence sur fond musical "J'avais un camarade".

Daniel Mühlemann donne la parole à Heinz Jakob, président de l'ass. Saint-Galloise.

Heinz Jakob salue chaleureusement les personnes présentes au nom de la sous-fédération de Saint-Gall. Il salue tout particulièrement Monsieur Reto Hollenstein, conseiller municipal de Kirchberg. Le conseiller d'État Stefan Kölliker ainsi que les représentants de la communauté d'intérêts des associations sportives saint-galloises se sont excusés. Heinz Jakob adresse également un message de bienvenue aux deux dames d'honneur Nuria et Kyana, les petits-enfants de l'estimée joueuse de quilles Irene Breitenmoser. Il annonce que Anton Diggelmann divertira ultérieurement les personnes présentes avec son accordéon. Il mentionne également que les cadeaux sur les tables ont été offerts par l'entreprise Maestrani et la banque Raiffeisen région Uzwil. Heinz Jakob remercie tout particulièrement la commune de Kirchberg d'avoir généreusement offert l'apéritif après l'AD. Il remercie également chaleureusement Linus Thalmann, l'hôte de l'hôtel Toggenburgerhof, ainsi que le photographe Hanspeter Tobler et souhaite à toutes les personnes présentes un bon déroulement de l'assemblée.

La parole est ensuite donnée à Reto Hollenstein, conseiller municipal de la commune de Kirchberg.

Reto Hollenstein souhaite la bienvenue aux personnes présentes. Il souligne que la commune se réjouit toujours d'accueillir des visiteurs intéressants à Kirchberg. Il explique que le lion marchant sur les armoiries de Kirchberg est synonyme d'audace et l'aigle couronné de force. Il s'agit là de caractéristiques typiques des habitants du Toggenburg. Reto Hollenstein présente ensuite la commune plus en détail à l'aide d'une présentation d'images sur écran. A la fin de son exposé, il remercie les participants de leur intérêt, leur souhaite une assemblée des délégués réussie et "gut Holz".

Daniel Mühlemann invite ensuite le président d'honneur Horst Salutt à prendre la parole au micro.

Horst Salutt dit que c'est un honneur et un plaisir pour lui de transmettre à l'assemblée le salut de la WNBA, ainsi que celui du comité de la NBN. Ils souhaitent une assemblée fructueuse et, avec "gut Holz", un bon départ pour l'avenir. A la fin de son très bref discours, Horst Salutt remercie chaleureusement l'assemblée et lui souhaite une bonne journée.

Le président central cède maintenant la parole à Jaime Iglesias, le président nouvellement élu de l'ASQS.

Jaime Iglesias remercie chaleureusement pour l'invitation et transmet les meilleures salutations de la FSQ. C'est un grand honneur pour lui de pouvoir participer à l'assemblée des délégués de l'ASQS. Son objectif personnel en tant que nouveau président central de la FSQ est de faire progresser la collaboration entre les différentes fédérations sportives. Il mentionne que le 69e championnat suisse de la FSQ aura lieu cette année déjà à Bâle, avec l'aide de la sous-fédération de Bâle-Ville. Il est certain qu'avec Stefan Kocsis à sa tête, ce sera un événement formidable. La devise de ce championnat suisse est la préservation de nos pistes de quilles. Il se réjouit d'une bonne collaboration et souhaite une assemblée des délégués intéressante et rapide.

Daniel Mühlemann invite ensuite Jürg Soltermann, président démissionnaire de la FSQ, à prendre la parole.

Jürg Soltermann déclare que cela a toujours été un honneur pour lui de prendre la parole lors de nos assemblées des délégués. Malheureusement, il n'a pas atteint tous ses objectifs durant ses 16 années de présidence de la FSQ. Il est d'avis que les associations doivent se rapprocher les unes des autres. Cela ne concerne pas seulement l'ASQS et la FSQ, les joueurs de quilles des chemins de fer suisses en font également partie à ses yeux. Pour terminer, Jürg Soltermann souhaite un bon déroulement de l'assemblée et remercie chaleureusement les participants.

Le président central donne la parole à Felix Haymoz, président de la CT des joueurs de quilles cheminots suisses (USSC).

Felix Haymoz remercie également pour l'invitation. Il voit plusieurs visages connus qui participent également aux championnats des cheminots. L'association sportive des cheminots suisses est une association qui compte 15 disciplines sportives, dont les quilles. Felix dit que si les quilles n'existent plus au sein de l'USSC, il faudra voir s'il est possible de s'affilier à l'ASQS. Cela pourrait être le cas dans les deux ou trois prochaines années. Mais, dit Felix, la vie continue et il y a encore d'autres sports à l'USSC. Il se pourrait qu'il joue également au bowling. Il y a aussi les échecs, l'alpinisme et la randonnée. Il souhaite à tous une bonne journée et que les affaires se déroulent bien.

En tant que dernier intervenant, Daniel Mühlemann demande à Pirmin Kunz, propriétaire de Kegelbahntechnik.ch, d'adresser quelques mots à l'assemblée.

Pirmin Kunz répond aux rumeurs selon lesquelles il souhaiterait quitter son entreprise. Il les dément et affirme qu'il continue à prendre plaisir à son métier. Il regrette que de plus en plus de jeux de quilles ferment, mais il a actuellement suffisamment de travail avec les transformations et les rénovations. Il n'y a pas que les quilleurs qui ont des problèmes de relève, mais aussi les chorales et les associations musicales. Les jeunes d'aujourd'hui ne veulent plus faire partie des associations, et encore moins d'un comité directeur. Pour conclure son bref discours, Pirmin Kunz souhaite à l'assemblée de bonnes affaires et une bonne journée.

Comme tous les orateurs précédents, Pirmin Kunz se voit remettre par Daniel Mühlemann un délicieux poisson aux amandes en guise de cadeau.

Les salutations et les discours étant terminés, le président central déclare ouverte la 92e AD.

Le président central explique que l'invitation et l'ordre du jour de l'AD d'aujourd'hui ont été publiés en ligne dans le numéro 3 de notre organe associatif. Tous les documents ont été envoyés par e-mail aux présidents des sous-associations et pouvaient être téléchargés sur notre site Internet.

Il constate que l'assemblée des délégués a été convoquée en bonne et due forme et dans les délais, conformément à l'art. 13.3 des statuts. L'AD peut donc valablement délibérer et aucune modification n'est demandée concernant l'ordre du jour présenté. Les délégués confirment qu'ils sont tous en possession du matériel de vote.

Afin que l'AD puisse se dérouler rapidement, Daniel Mühlemann demande aux participants de rester brefs et objectifs lorsqu'ils prennent la parole. Les interventions sont en principe faites au micro depuis le pupitre. Il mentionne également que l'ensemble de l'AD est enregistré sur vidéo et qu'en cas de désaccord, l'enregistrement sera utilisé pour la rédaction du procès-verbal. Le président central demande aux délégués s'il y a des demandes de modification de l'ordre du jour. Il souhaite ajouter le point "élections" après le point "fixation des cotisations". L'assemblée n'ayant pas demandé la parole, le point "élections" sera traité plus tard.

2. constitution de l'AD

Daniel Mühlemann informe que les sous-fédérations de Genève, Vaud et la SNBC se sont excusées pour l'AD. La sous-fédération du Jura est absente sans s'être excusée. Selon la liste de présence, 41 délégués sont présents. Les voix valables sont soit oui, soit non, mais pas les abstentions. La majorité absolue et la majorité des 2/3 (pour les modifications des statuts et des règlements sportifs) peuvent changer, car elles dépendent du nombre de voix exprimées et valables. Conformément à l'art. 12.1, la majorité absolue des voix exprimées s'applique à tous les votes et élections. Selon l'art. 12.4, en cas d'égalité des voix, la voix du président central ou du président du jour est prépondérante, sauf pour les élections. Selon l'art. 12.7 des statuts, la représentation d'une sous-association par une autre n'est pas autorisée et les membres du CC n'ont pas le droit de vote selon l'art. 12.3 des statuts.

3. élection des scrutateurs

Les personnes suivantes sont proposées comme scrutateurs : Hansjörg Hinni (BE), Adrian Banz (ISSKV) et Gian Marc Patzen (GR). Les scrutateurs sont confirmés par applaudissements.

4. communications

Le président central annonce qu'il a reçu la triste nouvelle du décès d'Anton Eberhard le 28 février 2024. Anton s'occupait depuis de nombreuses années des annonces de compétitions. Pendant une phase de transition, cette activité sera reprise par notre rédacteur de journal René Steiger. Daniel Mühlemann demande d'utiliser la nouvelle adresse e-mail "ms-inserate@sskv.ch" pour la saisie des annonces de concours. Il espère que ce poste

pourra être repourvu au plus vite et lance un appel à toutes les sous-fédérations pour qu'elles incitent leurs membres à s'annoncer pour cette tâche.

Aucune candidature n'a été reçue pour le poste de réviseur. Le président central attire l'attention sur le fait que ce poste constitue un élément important et central pour la réalisation d'une révision. Afin que la commission de vérification des comptes puisse continuer à fonctionner en cas de défaillance, un troisième réviseur est nécessaire de toute urgence. Il serait très heureux de recevoir des candidatures spontanées.

Daniel Mühlemann explique qu'en raison de différents incidents, le thème de l'éthique est devenu un élément très central dans le sport. Swiss Olympic a demandé à l'ASQS d'effectuer une analyse de la fédération en collaboration avec eux. Le président central mentionne qu'une première rencontre a eu lieu à cet effet à la mi-mars. Il s'agissait avant tout de clarifier les incertitudes en matière de comportement éthiquement correct et d'instaurer la confiance. D'autres mesures seront ensuite prises sur la base de cette analyse.

La stratégie de l'ASQS a également fait l'objet d'une première comparaison avec Swiss Olympic. Ce thème sera encore approfondi et le président central pense qu'il y aura des propositions et des interventions à ce sujet d'ici à la prochaine AD.

Daniel Mühlemann passe maintenant la parole à notre président sportif pour une nouvelle annonce. Jan Fritsch explique que, pour des raisons professionnelles, il doit malheureusement annoncer sa démission du poste de président sportif pour l'AD 2025. Il le regrette vivement et souligne qu'il continuera à aider son successeur dans la mesure du possible, notamment en ce qui concerne les travaux sur ordinateur.

5. approbation des rapports annuels

Daniel Mühlemann informe que les rapports annuels du président, du président sportif et du président du journal ont été publiés dans les numéros 1 à 3 de notre organe associatif. Le rapport annuel du président du journal a fait l'objet d'une objection. La rectification a été publiée dans l'édition 4/2024 du journal des quilleurs et a été jugée en ordre par le demandeur. Aucune autre objection n'a été reçue dans le délai statutaire de 3 semaines, les rapports annuels sont donc approuvés.

6. présentation des comptes annuels 2023 de l'ASQS et de la CDC

Marco Wanner commence son rapport par le bilan final de l'ASQS et de la CDC. Il aborde un point des comptes annuels qui était réglé différemment les années précédentes. Chaque année, une partie de la part de bénéfice de la CDC était transférée dans le fonds sportif. Il s'agissait à chaque fois de 15'000 à 25'000 francs, résultant de l'amortissement d'anciennes séries de cartes-couronne. Cette année, on y a renoncé car l'avoir du fonds du sport s'élève actuellement à 52'000 francs. Selon Marco Wanner, il ne serait pas judicieux d'accumuler ainsi le fonds sportif vers le haut, car l'argent ne pourrait pas non plus être réduit par les différentes manifestations sportives.

Les sources de revenus se composent des cotisations des membres, des taxes de championnat et des annonces. Moins de membres signifie aussi moins de recettes pour les cotisations des membres et les championnats. Des chiffres en baisse du côté des recettes, mais des coûts stables selon Marco Wanner. Il explique qu'un journal coûte le même prix, qu'il soit imprimé 500 ou 5000 fois. Il n'est pas non plus judicieux d'augmenter les cotisations des membres dans le seul but d'avoir des comptes équilibrés.

Marco Wanner dit que tous les départements terminent avec un déficit. L'administration avec un peu plus de 3'000 francs, le département sport avec 13'000 francs et le journal avec un peu plus de 4'000 francs. Pour cette année, les contributions au journal ont été adaptées pour la version imprimée et la version en ligne, ce qui a permis de réduire quelque peu la perte. L'assemblée ne demande pas la parole sur la caisse.

7. rapport de la commission de vérification des comptes

Comme aucun réviseur n'est présent, Daniel Mühlemann renvoie aux rapports de l'organe de contrôle et des réviseurs dans le livret de l'AD. Il explique que les comptes annuels ont été tenus conformément aux dispositions légales et que le bilan et le compte de résultats sont conformes à la comptabilité. Comme il n'y a pas de questions concernant la révision, le caissier donne la parole à Bernard Schwägli pour qu'il donne la décharge.

8. approbation des comptes annuels de l'ASQS et de la CDC / décharge aux organes administratifs

Bernard Schwägli recommande, sur la base des résultats de la vérification, d'approuver les comptes annuels présentés et de donner décharge au caissier et aux organes responsables du comité central. L'assemblée confirme à l'unanimité l'acceptation des comptes annuels en levant les cartes de vote et en les applaudissant.

9. budget 2024

Marco Wanner explique le budget 2024. Le centre de coûts "Administration" prévoit à nouveau une perte de 3'200 Fr. Le budget pour le département des sports prévoit une perte de 7'500 Fr. La part de bénéfice de la CDC a de nouveau été inscrite ici à hauteur de 25'000 Fr. Dans le domaine de la formation/promotion de la relève, 3'600 Fr. ont à nouveau été utilisés. Il s'agit de fonds affectés que l'ASQS a reçus de Swiss Olympic pour ce domaine. Il faut à nouveau proposer davantage de cours et organiser des manifestations pour les non-membres. La fédération a également reçu de l'argent de Swiss Olympic pour les manifestations internationales, qui est également affecté à un but précis et doit être utilisé à cet effet. Le concours cantonal a été budgété à hauteur d'environ 3'500 francs de plus que l'année dernière. Ceci en raison d'indemnités plus élevées pour les trajets, car Summaprada n'est pas située aussi centralement que Lucerne, où la compétition cantonale a eu lieu l'année dernière. Le budget du journal prévoit une perte de 1'100 Fr. seulement, car les abonnements au journal rapportent plus.

A la demande de Marco, l'assemblée n'a pas de questions sur le budget. Celui-ci est également approuvé à l'unanimité, les cartes de vote étant levées.

10. fixation des cotisations des membres

Marco Wanner annonce qu'aucune modification des cotisations des membres n'est prévue. Cette proposition est également approuvée à l'unanimité par les délégués.

11. élections

Daniel Mühlemann explique que cette année n'est pas vraiment une année d'élections. Mais comme il est urgent de trouver un réviseur, ce point a été ajouté à l'ordre du jour. Le président central demande à l'assemblée si quelqu'un souhaite se mettre à disposition pour cette fonction. Le président des seniors, Ueli Dierauer, prend la parole et propose d'élire le secrétaire de l'Association des seniors, Peter Hofer, comme réviseur. Aucun autre candidat ne s'étant manifesté pour ce poste, il est procédé au vote par levée des cartes de vote. Peter Hofer est élu à l'unanimité et sous les applaudissements comme 3e réviseur.

L'assemblée fait une pause de 15 minutes.

12. attribution du championnat intercantonal 2025

Deux candidatures des sous-fédérations de Bâle-Campagne et de Bâle-Ville ont été déposées pour l'organisation du CHIC 2025. Jan Fritsch dit qu'il est conscient qu'ils ont organisé la compétition cantonale en 2023, mais que d'un autre côté, Bâle-Ville organisera l'année prochaine le championnat suisse au Bläsi. Cette année, le CHIC aura lieu dans les Grisons et Jan est convaincu que l'organisation à Bâle-Campagne sera aussi bonne qu'à Bâle-Ville ou dans les Grisons. Il serait très heureux que Bâle-Campagne obtienne l'accord pour l'organisation du CHIC 2025.

Stefan Kocsis souligne que les deux sous-fédérations ont de bonnes relations communes et qu'elles souhaitent également conserver leurs pistes de quilles aussi longtemps que possible. Il mentionne que le championnat suisse de la FSQJ aura également lieu cette année au Bläsi, alors que l'Américaine et le Sport seront organisés au Ruchfeld. Il serait également très heureux si le CHIC 2025 pouvait être organisé par l'association Bâle-Ville. Le vote a lieu en levant les cartes de vote. Par 32 voix contre 5 et 3 abstentions, la décision est en faveur de Bâle-Campagne. Ainsi, la compétition cantonale 2025 aura lieu au centre de quilles Ruchfeld à Münchenstein.

13. attribution de l'Assemblée des délégués 2025 / 2026

Le président central explique qu'aucune candidature n'a encore été reçue pour l'AD 2025 / 2026. Lors de la conférence des présidents, le nouveau président de l'ass. zurichoise, Beat Schneiter, a dit qu'ils se mettraient éventuellement à disposition pour l'organisation de l'AD 2026 en raison de leur centenaire. Daniel Mühlemann demande si cela est toujours d'actualité, ce que Beat Schneiter confirme. L'organisation de l'AD 2025 est donc encore ouverte et le président central demande à l'assemblée s'il y a des candidatures spontanées. Comme l'assemblée ne demande pas la parole à ce sujet, Daniel Mühlemann dit qu'il essaiera de trouver quelqu'un pour l'organisation de l'AD 2025 lors d'autres entretiens. Il souligne que cet événement ne sera pas pris en charge par le comité central. Si personne ne se présente, l'AD sera peut-être organisée en ligne.

14. traitement des demandes déposées

Daniel Mühlemann explique qu'une proposition de la commission sportive a été reçue. Il s'agit d'une adaptation du règlement qui nécessite une majorité des 2/3. Il donne la parole au président sportif Jan Fritsch.

Jan explique que la commission sportive propose d'introduire une catégorie féminine séparée lors du championnat suisse individuel. L'année dernière, il y a eu un gros problème dans la catégorie dames avec 200 coups. Sept dames des catégories A1 et A2 étaient en lice, dont une a dû abandonner et les six dames restantes se sont donc toutes retrouvées en finale. Cette année, une dame est passée à la catégorie A, mais quatre dames ont rejoint la catégorie B. Il en résulte que, dès le prochain CHSI, les six places de départ à la finale des dames 200 lancers ne pourront plus être occupées. Jan dit qu'il y a déjà eu des discussions lors de la dernière conférence des présidents, à cause des 3 catégories supplémentaires. Il comprend cela et ne serait pas fâché que cette proposition soit rejetée. Il demandera à l'équipe "Hallo Zukunft" de se pencher sur l'avenir du CHSI et du Championnat suisse des clubs. Jan part du principe qu'un concept sera disponible d'ici l'AD 2025 ou au plus tard 2026. La question est maintenant de savoir si l'on opte pour une solution intermédiaire ou non. La commission sportive a envisagé de retirer la proposition, mais a décidé de ne pas le faire. On est d'avis que ce sont les délégués qui doivent prendre la décision.

Jan Fritsch demande à tous ceux qui souhaitent accepter la modification telle que proposée de lever leur carte de vote.

La proposition est rejetée à une large majorité.

15. hommages

Le président central demande aux vétérans présents de s'avancer. Daniel Mühlemann félicite personnellement chacun d'entre eux, les remercie pour leurs 50 ans de fidélité à l'ASQS et remet un cadeau à chaque jubilaire. L'ensemble du comité central les félicite en leur serrant chaleureusement la main.

16. questions diverses

Le président central mentionne que les livres d'or pré-commandés peuvent être retirés chez lui. Deux autres livres sont encore disponibles et peuvent être retirés au prix de 40 francs.

Par ailleurs, Daniel Mühlemann mentionne qu'une enveloppe contenant les nouveaux dépliants éthiques est à disposition pour chaque sous-fédération. Il demande aux sous-fédérations de remettre un flyer à chaque membre. De même, il y a encore des flyers supplémentaires qui doivent être placés bien en vue sur les pistes de bowling. Si d'autres exemplaires sont nécessaires, ils peuvent être demandés à tout moment au président central.

Dans son introduction au début de l'AD, le président central a mentionné qu'il avait encore invité des hôtes supplémentaires à l'assemblée des délégués.

Comme il n'y a pas eu d'enterrement officiel pour notre défunt membre d'honneur Theo Ziebold, il n'a pas été possible de lui rendre un dernier hommage en présence du drapeau central. C'est pourquoi Daniel Mühlemann a invité Irene Wälchli, la compagne de Theo, à l'AD pour qu'elle puisse le faire dans ce cadre.

Susanne et Peter Lipp ont également été invités. En janvier 2024, le diable des pannes a frappé dans le local du club Linde à Untervaz. Susanna et Peter ont décidé de prendre en main les investissements très élevés nécessaires à la réparation. Daniel Mühlemann les remercie chaleureusement au nom de l'ASQS et leur remet un bon de l'hôtel Alpenblick à Ernen.

Le président central remercie maintenant chaleureusement la sous-fédération de Saint-Gall pour l'organisation de l'assemblée des délégués et passe la parole au président Heinz Jakob.

Heinz Jakob remercie chaleureusement les bénévoles de l'ass. de Saint-Gall, sa femme Ursula, le photographe et le comité central pour leur soutien. Il mentionne qu'en raison du beau temps, l'apéritif pourra être pris à l'extérieur, sur le parking. Heinz espère que tout le monde a apprécié la soirée et serait très heureux de la revoir.

Daniel Mühlemann clôt l'assemblée des délégués à 12h05 et remercie chaleureusement l'ass. de Saint-Gall pour la bonne organisation. Il souhaite à tous une fin agréable et plus tard un bon voyage de retour.

Pour le protocole Bea Kistler